



INSEKTENHAUS

DAVID VON ARX /3.SEK

Idee und Motivation	Ich wusste von Anfang an, dass ich etwas Handwerkliches machen wollte. Als ich mich in meinem Garten für Inspiration umsah, fiel mir auf, dass es sehr viele Insekten sowie viele Vögel gibt. Also wusste ich nicht, ob ich ein Vogel oder ein Insektenhaus bauen sollte. Ich wusste, dass wir schon zwei Vogelhäuser haben, daher entschied ich mich für das Insektenhaus. Als erstes überlegte ich, wie viele ich bauen sollte. Ich entschied mich für drei. Dies, weil ich drei gute Orte für die Häuser hatte. Meine Motivation war sicher zu sehen, ob sich mit der Zeit Insekten einleben oder nicht. Auch noch motivierte mich, dass ich etwas habe, dass nützlich für die Tiere ist.
Ziel	Mein Ziel war, dass ich ein gutes Projekt abgeben kann. Ich wollte ausserdem, den Insekten ein schönes Haus mit vielen Nischen und Ecken bauen.
Risiken	Es gab einige Risiken zu beachten. Zum Beispiel, dass ich das Projekt nicht fertig schaffe oder dass mit dem Insektenhaus nichts passiert, und keine Insekten einziehen.
Vorgehen	Mit der Planung habe ich später angefangen, als ich es vorhatte. Ich zeichnete zuerst ein paar Skizzen und kam mit der Zeit auf etwas konkreteres. Da ich nicht genau wusste, was ich alles in das Haus reintun sollte, ging ich auf Google und liess mich von ein paar Bildern inspirieren. Ich erstellte eine Liste, was ich alles hatte und was ich alles einkaufen musste. Anschliessend ging ich mit der Liste ins Bauhaus und kaufte fehlende Materialien ein.
Ergebnis	Ich bin mit meinem Ergebnis sehr zufrieden und finde, dass es sehr gut geworden ist.
Reflexion	Wenn ich dieses Projekt nochmals von vorne beginnen könnte, würde ich besser Planen und mir die Zeit besser einteilen. Ich hatte beim Bau viel Spass gehabt. Vor allem, weil ich selbst entscheiden konnte, wie ich was machen möchte. Gegen den Schluss kam ich doch noch in rechten Stress, aber ich kann stolz sein auf das, was ich kreiert habe.

